

# 夏のしぜんタイム

幼保連携型認定こども園 町田自然幼稚園

2019年7月24日(水) 作成者:水野 将司



3 歳児のお友だちは、どリーちゃん広場でたくさん遊びました。砂場遊びや、うんていに登って風を感じるなど、それぞれ遊びを楽しんでいました。

たくさん遊んで、お給食もたくさん食べて、お腹いっぱいになったみんなは、お昼寝もぐっすりでした。

みんなどんな夢を見て、お昼寝しているのでしょうか。



4 歳のお友だちは、どんぐりもりで遊びました。男の子も女の子も、虫探しに夢中で、虫かごを片手に園庭の端から端へと駆け巡っていました。

子ども「先生、高いところにカナブンがいるの。捕まえて。」

保育者「よし、それじゃあ抱っこするから捕まえて。」と、保育者、子ども共に協力しながら虫取りを楽しみました。



5 歳児のお友だちは、どんぐりもりで遊びました。朝の時点では、日差しも出ておらず、水温が上がらないということもあり、プールは後日に持ち越しとなってしまいました。ですが、子どもたちからの「水遊びがしたい」という要望が多く上がったので、シャワーで水遊びをしました。

「雨だ雨だ。気持ちいいね。」

みんなおおはしゃぎで、気持ちはクールダウンしていましたが、気持ちはヒートアップしている様子でした。

